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“520”告白彰显着青年人的文化

话话题题

“5·20”谐音“我爱你”，
许多年轻的情侣选择在这一
天前往婚姻登记处领证或举
办婚礼。当日一早，芝罘区婚
姻登记处人气爆棚，等待领
证的新人排起了长队。因为
谐音“我爱你”，每年的这一
天全国各地婚姻登记处总是
人头攒动，不少新人表示能
在这天登记会非常有纪念意
义。

今日

年轻时遇到问题多而复杂，
有两个毛病：一颓丧，什么也打
不起精神来，想起不得不干的一
大堆琐事就烦得厉害，就想干脆
不管了。二平庸，就想混混也行
了，反正有家里兜底，最坏也不
愁吃喝。人最怕没精气神，一泄
气往下走没头。还是要打起精神
努力。古语说：“人犯一苟字，便
不能振，人犯一俗字，便不可
医。”

——— 张颐武（学者）

过去的粉丝，还仅仅是追
捧，演唱会，见面会的时候，疯狂
鼓掌，喝彩，甚至激动流泪，昏厥
过去，半晌醒不过来。后来发展
到追着明星走，自觉自愿地送往
迎来，组织啦啦队，在明星落地
那一瞬间，看到一个盛大的欢迎
阵势。但是，现在粉丝的事业，已
经进一步发展了。现在的粉丝，
只要他们崇拜的对象说某个东
西是好的，他们根本连问都不
问，就会掏钱。有人说，粉丝经
济，卖的不是东西，是人品。非
也，粉丝经济，卖的不是人品，而
是狂迷。

——— 张鸣（学者）

在“互联网+”浪潮席卷产业
界的当下，包括酒店业在内的传
统企业面对互联网时多半都是
又爱又恨。一方面互联网渠道带
来了更多的用户群体，另一方
面，对于外来者的恐惧也成为传
统企业不信任与互联网企业合
作的原因。此次促销活动在开展
初期便受到了来自一些饭店业
组织的抵抗，但归结起来，恐惧
还是源于陌生。

——— 徐岩（财经评论人）

名嘴说事

毛旭松

昨天是5月20日，在很多人
眼里是个很平常的日子，可在
很多恋人看来那可是一年中特
别重要的日子，因为“520”谐音

“我爱你”，这一天承载着浪漫、
约定甚至是情定终身。有些恋
人在这一天选择告白，有些恋
人在这一天走进婚姻的殿堂。

情侣们这一天扎堆婚姻登记
处，有些人就看不惯了，说这是数
字迷信，“很多人在表白日表白过
后，剩下的只有拜拜了”。我倒不
觉得这有什么不妥，从情人节、七
夕节衍伸到现在对“520”“双11”

的推崇，这是典型的由年轻人主
导推进的结果，把风靡网络的流
行方式带到了现实。说到底，这是
属于年轻人的文化，是青年人表
达浪漫的形式。

现在有一种不太好的趋势，

就是一代人瞧不起下一代人，

“70后”说“80后”是垮掉的一代，

“80后”说“90后”是非主流一代。

父辈们不理解儿女们的疯狂，儿

女们看不懂父辈们的刻板，于是

代沟随着年龄的拉大显得愈加

难以填平。孩子们应该更多地去

了解父辈们的过去，父辈们也别

高高在上，对孩子们横加指责。

现在青年人的声音比起以前任

何时代都更具影响力，这得益于

网络的盛行，而青年人又是网络

社会的主力军。

网络的迅速发展解构了不
少传承已久的规则，颠覆了很
多约定俗成的世俗，由于青年
人的集中发声，使得网络文化
中处处彰显着青年人的思想。
不可否认，这其中有不好的方
面，更有值得称道的地方。比如
网购带动“双1 1”的流行，颠覆
了以往的购物模式，情人节、

“520”的盛行，重新定义了海誓
山盟、花前月下。“5 2 0”号称网
络情人节，在这么个有寓意的
日子里登记结婚，给自己的幸

福锦上添花，这种新的表达爱
意方式多么有意义。

也有人拿年轻人离婚率高
说事，由此推断选择特殊日子告
白、登记是头脑发热。这种推论
实在是太过牵强，我想没有几个
人结婚登记的幸福时刻想着将
来离婚的事吧？话倒是可以这么
说，只要感情到了，选择什么日
子结婚都不重要了，但如果能够
选择两个人都中意的“5 2 0”登
记，这岂不是更完美的事情吗？

美好的寓意为婚姻的幸福
开了个好头，祝福刚刚走进婚
姻殿堂的情侣们永远幸福下
去。
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你你乘乘车车系系安安全全带带吗吗？？

@梅超风：系安全带不是难事，只是习惯而已，
往往习惯真的很难改变，我正在尝试去改变去习
惯，希望大家提高安全意识，安全文明驾驶，每天都
高高兴兴回家。

@mj271055239：一般市区内不需
要副驾驶系安全带，但是上高速必须
系，我开车后排都让系上安全带，那个
东西真是很重要。

@幸福青鸟：我只要坐车就系，不
管什么车。我开车的话，副驾驶只要不
系安全带我就不开，我就停那！

@xq7583：我从学车就养成这个习
惯，当时交规还没有这方面硬性规定。
在我的影响下，陆续领取驾照的老婆、
女儿和儿子都是一上车就系上安全
带。

@mudaweinazi：开车时都系，坐车
时都不系。

@tytxz：我是习惯了，在自己家院
子里挪下车都习惯性地拉下安全带。

@大海飘雪2010：在罚款的压力
下，系安全带已成习惯，但长时间驾驶
有点不舒服。

@青麦有香：这个问题没什么好
探讨的，为了自己的生命安全，自己看
着办吧！

@鱼楠：很羡慕大家能够有这样
的好习惯。我认为这应该是每个开车
人和乘车人必须养成的习惯，这样对
自己对家人都有好处。而遗憾的是，在
我的身边真的很少有人有这样的好习
惯。

来源：烟台论坛我来抛砖

漫画：李艳梅

新闻：前内地首富李河君
控股的汉能薄膜发电20日10时
15分突然跳崖式下跌，20分钟
内大跌47%，10时40分起短暂停
牌。据港交所披露资料，李河
君持有汉能80 . 89%股份，汉能
这次暴跌，李河君身家瞬间蒸
发1167亿港元，约935亿人民
币。（新浪财经）

点评：我与李河君的差距
又缩短了935亿人民币。

新闻：“我早上5点钟起来，
太累了！”说完这句话后，正在
带团的导游刘成吉突然倒地
不起，再也没有醒来。死因初
步诊断为心脏骤停。据同事介
绍，刘成吉已经连续3天带团，

每天早上都是5点多就爬起来，
早上6点半就要出门。（云南信
息报）

点评：看到这则新闻我也
觉得心好累。

新 闻 ：金 久 长 今 年 6 0

岁 ，母 亲 陈 玉 清 8 8 岁。2 0 0 6

年 ，母 亲 出 现 了 脑 萎 缩 症

状，为防止老人患上老年痴
呆症，金久长决定每天带母
亲出门散步锻炼：夏季早上
7 点 多 出 门 ，到 冬 天 就 8 点
多 ，每 天 转 两 小 时 ，大 概 走
5 0 0 0米路，这一坚持就是 1 0

年。（华商报）
点评：老人的幸福就是子

女儿孙的陪伴。
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